

6. Mai 2014

Pressemitteilung

KM Solidarité des Eurodistrikts Strasbourg-Ortenau

12. und 13. Mai 2014

Zum 23. „KM Solidarité“ werden an den beiden Veranstaltungstagen am 12. und 13. Mai nahezu 21.600 Schüler aus Straßburg, Fegersheim, Illkirch-Graffenstaden, Lipsheim, Ostwald und Schiltigheim auf französischer Seite, sowie aus Achern, Kehl, Lahr, Oberkirch und Offenburg auf deutscher Seite zusammenkommen.

Während der beiden Tage sind die Schüler im Alter von 5 bis 11 Jahren eingeladen, an „Solidaritätsläufen“ teilzunehmen, deren Spendenerlös Projekten der Einrichtungen „Saint-Charles“ und „La Montagne-Verte“ zugunsten behinderter Kinder zugute kommen soll.

- **Das Institut Saint Charles in Schiltigheim** (geführt von der Stiftung Saint Vincent de Paul) betreut Kinder, die an schweren und dauerhaften Störungen der mündlichen und/oder schriftlichen Sprache leiden. Das Institut möchte den Kindern Tablet-Computer und pädagogische Apps zur Verfügung stellen, um ihnen eine normale Schulbildung zu ermöglichen.
- **Das medizinisch-pädagogische Institut „La Montagne-Verte“ in Straßburg** (geführt vom ARSEA, einem regionalen Verein für Aktionen im sozialen Bereich) betreut Kinder und Jugendliche mit geistigen Beeinträchtigungen, die mit Persönlichkeitsstörungen einhergehen können. Das Institut möchte eine interne Klasse einrichten, die an das Handicap und die tiefgreifenden Entwicklungsstörungen von einigen Kindern angepasst ist.

Am ersten Tag der Veranstaltung, Montag, 12. Mai, laufen die französischen Vor- und Grundschüler und die deutschen Schüler der Klassen 1 bis 4 an ihren jeweiligen Schulen oder in nahegelegenen Parks oder Sportstätten.

Am Dienstag, 13. Mai ab 9:30 Uhr kommen **4.096 Schüler** der 5. Klassen **im Garten der zwei Ufer** zusammen, wo sie an insgesamt 10 Läufen (gestartet wird alle 20 Minuten) und an Sport- und Spielworkshops teilnehmen können. Die Vertreter der Presse sind herzlich zu dieser Begegnung eingeladen.

Am 13. Mai wird Françoise Buffet, Beigeordnete des Bürgermeisters der Stadt Straßburg und zuständig für Bildungswesen und schulisches Leben, **ab 11 Uhr an der Veranstaltung teilnehmen.**

Hubert Lang, Beauftragter des Landrats, wird Herrn Scherer, Präsident des Eurodistrikts und Landrat des Ortenaukreises vertreten und ebenfalls **ab 11 Uhr** im Garten der zwei Ufer zugegen sein.

Weitere Informationen auf: <http://www.eurodistrict.eu>, Rubrik Veranstaltungen.